



明けましておめでとうございます。
本年も宜しくお願い申し上げます。

お客様の楽しいお写真や
エピソードなども掲載いたします。
お待ちしております。

「88サービス回覧板です！！」

オペレーターのこれってどう？

トピックス

休み明け

お正月休み明けって太るっていいですね。確かに休み明けはお正月の不摂生もあるとおもうのですがスタッフの皆のお土産も一因かもでも美味しいので全て食べてしまいます(笑)



先日、横浜赤レンガ倉庫にあるスケートリンクに家族でスケートに行ってきました。私は小学校の課外授業で何度かスケートをやった程度で、久々のスケート。子供達は初めてのスケートです。長男は最初、何度か転んでいましたが、30分もすると上手に滑れるように。次男は最初から最後まで生まれたての子鹿のよう。(お母さん、助けてー)としがみ付いているのは、知らない

お姉さんです。ツルツルと滑り、開脚してしまい、そのまま氷の上に大の字になっていました。リンクからはコスモワールドの観覧車のイルミネーションが綺麗に見えて、近くには屋台村があり

とても楽しいひと時を過ごせました。今まで寒いからという理由で、なかなかウィンタースポーツには行く機会がなかったのですがこれからはさまざまなスポーツに子供達とチャレンジしてみようと思う出来事でした。



鈴木です



お知らせ

IT補助金支援事業が今年も実施される事が予想されます

IT補助で、みなさまの業務効率化・売上アップをサポートするものです。実施されれば効率UPのIT化の半額が補助される魅力的な補助金です。是非ご注目下さい。



今月のアレンジフラワー

年始めは、新年を迎えるためにお正月の花を飾ってみました。

さて、寒さ厳しい1月ですが、我が家のベランダでは寒さに負けず元気に白い花が咲いています。

ノースポールという花です。マーガレットに似た花です。マーガレットの花といえば昔、フランスの少女達が花びらを1枚1枚ちぎり、好き、嫌い、好き、嫌い恋の行方を占っていたことから、花言葉は「恋を占う」となったそうです。可愛い白い花を次々と咲かせてくれるので、冬の寂しい景色を明るくしてくれます。



西です

管理人の一言



明けましておめでとうございます。

本年も楽記帳通信を宜しくお願い申し上げます。

さて弊社では毎年新年は川崎大師で購入したダルマにスタッフ全員目を入れてもらっています。そこで驚いたことにダルマに目を入れたことがないスタッフが結構いるんです。ましてなんで左目から入れるのかわからないという感じですが。確かに実家で商売をしていなければダルマを買わない方がほとんどなのかもしれませんね。ここでダルマについての豆知識です。ダルマは達磨大師という南インドの偉い和尚さんがモチーフとなっています。



管理人茂野

達磨大師は、中国の少林寺で、人間が人間らしく幸せに暮らすにはとどうすればいいかと修行され、9年間に渡って終日壁に向かって坐禅をされました。ついに手足が腐ってしまい、手足のない「だるまさん」になってしまったという話です。ダルマさんには「七転び八起き」と「開眼」という縁起の良い意味が込められており現在は縁起物として知られています。 管理人

